

Convocan al Primer Festival Jazz en Holguín

Image not found or type unknown



Primer Festival Jazz en Holguín. Foto: Archivo/RHC.

Holguín, Cuba, 9 oct (RHC) La Casa de Iberoamérica y la Dirección Provincial de Cultura convocan al primer Festival Jazz en Holguín a celebrarse del 11 al 14 de marzo de 2021, evento que incluye un concurso para motivar la creación e interpretación en jóvenes menores de 35 años.

Este encuentro extendió su convocatoria hasta el próximo año debido a la situación sanitaria ocasionada por la Covid-19 en el país, y prevé realizarse en la fecha señalada, si las condiciones epidemiológicas lo permiten.

La cita estará dedicada a los músicos holguineros Joel Rodríguez Milord y Julio Avilés, y se insertará en el centro de la urbe con descargas, conferencias, conversatorios y proyecciones de audiovisuales que crearán el ambiente propicio para el disfrute tanto del sonido tradicional como del contemporáneo.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/236305-convocan-al-primer-festival-jazz-en-holguin>



Radio Habana Cuba